

CASANARE

# Ecopetrol se refirió a situación presentada con quema de gas en el CPF Floreña

Publicado Publicado hace 1 segundo el 10 marzo, 2020  
Escrito Por Editor1



**Ecopetrol** informó que el día martes 10 de marzo de 2020, a las 2:00 a.m. se registró una parada de proceso en el CPF Floreña no programada, lo cual derivó en el registro de niveles superiores de quemas de gas en las teas.

Una vez fue identificada la causa de tipo operacional, se inició el proceso de restablecimiento de las operaciones del CPF, previo cumplimiento de todos los protocolos para la seguridad de procesos establecidos por la Empresa. Actualmente se encuentran en línea todos los sistemas productivos y continúa el proceso de estabilización de la planta.

**Ecopetrol** reiteró que los niveles superiores de quemas en teas no representan ningún riesgo y están dentro de los parámetros técnicos establecidos para este tipo de situaciones, los cuales son autorizados por las autoridades competentes.

Fuente: **Ecopetrol**

TEMAS RELACIONADOS #CPF FLOREÑA # **ECOPETROL** #FLOREÑA #GAS CUSIANA #INICIO #PLANTA FLOREÑA #QUEMA DE GAS #QUEMAS CONTROLADA DE GAS

NOTICIA ANTERIOR  
← **Empresarios casanareños son optimistas sobre la situación económica**

Editor1

TE PUEDE GUSTAR



**Ecopetrol** entregó 6.800 kits escolares para estudiantes y docentes de Casanare



**Ecopetrol** confirmó que se ha reunido varias veces con comunidad de El Morro



Con balance de resultados se despide de Casanare la operadora Equión



Alcaldía de Yopal respalda marcha de comunidad de El Morro, siempre y cuando sea pacífica



Campos Floreña y Pauto en Casanare quedaron en manos de **Ecopetrol**



En los Llanos Orientales **Ecopetrol** contrató \$403 mil millones en bienes y servicios

COMENTE AQUÍ

CASANARE

# Empresarios casanareños son optimistas sobre la situación económica

Publicado Publicado hace 16 min el 10 marzo, 2020  
Escrito Por Editor1



La Cámara de Comercio de Casanare hace parte del grupo de 24 Cámaras de Comercio que participa en la Encuesta de Ritmo Empresarial, iniciativa liderada por la Cámara de Comercio de Cali y cuyo propósito es consultar a más de cinco mil empresarios afiliados en todo el país acerca de su comportamiento de sus inversiones de estas inversiones y empleo durante el segundo semestre de 2019; así mismo, indaga sobre las expectativas de crecimiento, inversión en transformación digital y situación económica del departamento para el primer semestre de 2020.

Dinámica empresarial

En Casanare, los empresarios revelaron que el 43% realizó inversiones como compra de maquinaria, equipo o ampliación de capacidad productiva (27% promedio nacional), el 39% aumentó sus ventas (31% promedio nacional) y el 18% aumentó la planta de personal de su empresa (12% promedio nacional) durante segundo semestre de 2019. Así mismo,

CONTINUAR LEYENDO

CASANARE

# En abril se firma el Pacto Territorial por Casanare

Publicado Publicado hace 1 hora el 10 marzo, 2020  
Escrito Por Editor1



El Gobierno Nacional y el de Casanare firmarán el Pacto Territorial por Casanare en el mes de abril. Los municipios de Yopal, Trinidad, Orocué, Pore, Paz de Ariporo, San Luis de Palenque, Támara, Nunchía y Aguazul se beneficiarán de estas inversiones que ascenderían a los \$450 mil millones (\$250 mil millones del presupuesto general de la Nación y \$200 mil millones el Departamento).

Con esta gestión se financiarán importantes obras de infraestructura como la vía a Orocué, la Ruta del Café, la vía Trinidad – Bocas del Pauto, la vía La Poyata, el fortalecimiento de la red terciaria, el Malecón del Río Cravo Sur y el Polideportivo Pier Lora.

La Senadora Amanda Rocío González gestionó la iniciativa en acompañamiento con el Gobernador de Casanare Salomón Sanabria, quien ha mostrado su buena disposición y acompañamiento a esta gestión de recursos.

CONTINUAR LEYENDO

CASANARE

# Viceministro de educación revisará avances en la transformación de Unitrónico

Publicado Publicado hace 2 horas el 10 marzo, 2020  
Escrito Por Editor1



El funcionario del nivel nacional se reunirá con el Gobernador y demás actores y entidades vinculadas al proceso de transformación de Unitrónico a universidad pública, del orden departamental.

Luis Fernando Pérez Pérez, viceministro de Educación Superior, presidirá mesa técnica de trabajo con el gobernador de Casanare, Salomón Sanabria, este miércoles 11 de marzo para conocer los avances del proceso y ruta a seguir, respecto a las acciones que se están adelantando en procura de lograr la transformación de la Fundación Universitaria Americana del Trópico Americano- Unitrónico- de universidad privada a pública.

En el marco del acuerdo de colaboración que se firmó entre Unitrónico y la Gobernación de Casanare, con el ánimo de hacer realidad este sueño para la población del departamento y garantizar el acceso a la educación superior, la Administración Departamental se comprometió

CONTINUAR LEYENDO

LO MAS LEIDO



CASANARE / Publicado hace 17 horas  
**Un menor de edad perdió la vida en accidente de tránsito en Yopal**



CASANARE / Publicado hace 16 horas  
**Hombre que golpeaba a su pareja fue enviado a la cárcel**



CASANARE / Publicado hace 17 horas  
**Cuatro integrantes de "Los Cuervos"**



REGIÓN / Publicado hace 13 horas  
**Confirman en Sogamoso el primer caso sospechoso de coronavirus**



ARAUCA / Publicado hace 22 horas  
**En Arauca buscan salida a crisis en la reclusión carcelaria y penitenciaria**



CASANARE / Publicado hace 18 horas  
**Las Mariselas en Yopal arrancarían la próxima semana**



CASANARE / Publicado hace 4 horas  
**Calles de Yopal tienen seis nuevos puntos semafóricos**



ARAUCA / Publicado hace 19 horas  
**En Arauca, el ICA ha expedido más de 15 mil guías sanitarias este año**